



Apple recibió en los últimos seis meses entre 4,000 y 5,000 solicitudes de datos de clientes relacionadas con investigaciones penales y asuntos de seguridad nacional por parte de las autoridades estadounidenses, dijo el lunes la compañía.

Microsoft y Facebook publicaron datos similares la semana pasada tras alcanzar un acuerdo con las autoridades de seguridad nacional.

«Hemos pedido al Gobierno estadounidense permiso para informar sobre cuántas solicitudes hemos recibido relativas a la seguridad nacional y a cómo manejarlas. Nos han autorizado a compartir parte de esos datos», dijo Apple.

En un comunicado difundido en su página web, Apple dijo que las solicitudes se recibieron entre el 1 de diciembre de 2012 y el 31 de mayo de 2013, y en ellas se especificaron entre 9,000 y 10,000 cuentas o dispositivos, en peticiones llegadas a través de las autoridades federales, estatales y locales.

La forma más común de solicitud procedió de policías que investigaban robos y otros delitos, que buscaban niños desaparecidos, que intentaban localizar a algún paciente con Alzheimer o que intentaban evitar un suicidio, dijo.

«Apple siempre ha tenido como prioridad proteger los datos personales de nuestros clientes y, en principio, no recopilamos o mantenemos montañas de datos personales de nuestros clientes», dijo la compañía.

Apple dijo que las conversaciones que tuvieron lugar por iMessage y FaceTime están «protegidas por encriptación, así que nadie salvo quien envía o recibe puede verlas o leerlas. Apple no puede descriptar esos datos».

Fuente: [cnnexpansion](#)